



**Nombre del alumno: Erika Patricia Altuzar Gordillo**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz**

**Reporte de lectura**

**Materia: Interculturalidad.**

**Grado: 2° semestre**

**PASIÓN POR EDUCAR**

Comitán de Domínguez Chiapas a 8 de Octubre del 2020

## Medicina tradicional China y Japonesa.

La medicina Japonesa conocida en el mundo como *kanpō* o simplemente *kampo*, es la adaptación de origen Japonesa de la investigación acerca de la medicina China-tradicional. Esta Práctica de origen médico inició entre los siglos XII y IX. Momentos precisos desde el cual los japoneses tomaron la decisión de crear su propio sistema de diagnóstico y de sanación. Al ser muy parecido al sistema médico tradicional de origen chino, la medicina *kampo* incluye entre otras terapias la moxibustión, el reiki y la acupuntura, aunque se mantiene fundamentada principalmente en el estudio e investigaciones acerca de la herbolaria.

### La medicina Japonesa.

En la actualidad, en Japón la reconocida medicina *kanpō* se encuentra integrada dentro del sistema de salud de origen Japones. En el año 1967, el ministerio de salud, trabajo y bienestar del Japón, aprobó 4 clases de medicina *kanpō* que son candidatas a ser elegibles para la aplicación de un reembolso que se consigue bajo el Programa acreditado del Seguro nacional para la salud. En el año de 1976, fueron 82 el total de clases aprobadas por el mismo ministerio, y en la actualidad la cifra se ha maximizado hasta alcanzar el número de 148. La medicina

Kanpō, en distinción a la medicina tradicional china, que solo se encarga de cambiar algunas fórmulas, utiliza algunas combinaciones de plantas herbales que se encuentran previamente organizados, en proporciones que son con características estándar, de acuerdo a los conceptos de los cuales nos habla la literatura médica clásica de origen china. Los medicamentos son fabricados por fabricantes diversos. La medicina japonesa Kanpō en otras partes del mundo.

En Estados Unidos la medicina Kanpō es principalmente practicada por los terapeutas los acupunturistas, los mismos practicantes de la medicina oriental china, por los médicos homeópatas y otros especialistas de las terapias alternativas. Las fórmulas herbales del campo se encuentran aun bajo pruebas de laboratorio. Mediante el uso de la variedad de productos japoneses que en la actualidad se encuentran inundando en mercado occidental, podemos entender que gracias a su campo amplio éxito económico, se ha convertido en una de los países potenciales en la industria, por ser de los más desarrollados en el mundo, muchos periodistas en el mundo provenientes del occidente han visitado

Este hermoso País Para ellos mismos descubrir todos los secretos que existen detrás de su éxito y han logrado descubrir que existen sobremanera un nivel en la educación de los empleos.

### Historia de la medicina Kanpō

Kanpō emplea la mayor parte de este sistema médico de origen chino que incluye otras terapias naturales complementarias, pero se encuentra centrado principalmente en la investigación de las propiedades de las hierbas. Esta técnica originalmente fue una tradición china que data de los años 221 a 21a antes de Cristo. Se dice en la historia que el primer emperador que tuvo China envió diferentes emisarios surcando el mar de este para conseguir la hierba especial de la inmortalidad. Diversas prácticas médicas también de origen chinas fueron incluidas de esta manera en el Japón por medio de Corea mediante el año 562 AD, en este momento fue cuando justamente Japón adopta formalmente al Kanpō, así como al Budismo y el Confucianismo. La emperatriz Suiko (592-628) AD poseía la corte japonesa que se encargaba de enviar los emisarios a China, de donde se lograron traer textos médicos, investigaciones chinas clásicos donde venían desarrollando su campo en medicina.

La medicina japonesa que han sido aprobadas en el mundo hasta ahora.

En lugar de cambiar las fórmulas como se realiza en la medicina tradicional china, la medicina japonesa kampo emplea combinaciones que son fijas de las hierbas en cantidades determinadas, de acuerdo a lo que dice la literatura clásica que nos proporciona la medicina tradicional china, las medicinas japonesas son producidas por diversos fabricantes. Sin embargo, cada uno de los medicamentos se encuentra compuesto de los mismos ingredientes de forma exacta que establece el ministerio de la metodología de normalización. Por lo tanto, los medicamentos se realizan en condiciones que son estrictas dentro de la fabricación de más que las campañas que son rivales. En octubre del año 2000 un estudio realizado a nivel de todo el país informó que al menos el 72% de las personas que se encuentran registradas son prescritos por los especialistas. Con las medicinas kampo, en estos momentos nuevas clases de medicina kampo se encuentran evaluando la utilización de las distintas técnicas modernas para darle prueba a sus posibles mecanismos de acción, con reglamentos.

Referencias:

(Terapias.TV)

Terapias.TV. (s.f.). Medicina Japonesa, La Medicina Tradicional Oriental. *Terapias.TV*, 5.